Beschlussempfehlung

des Ausschusses für die Zusammenarbeit der Länder Schleswig-Holstein und Hamburg

(im Wege der Selbstbefassung nach Artikel 23 Absatz 2 Satz 2 LV i. V. m. § 14 Absatz 1 Satz 2 GeschO)

Schienenanbindung Geesthacht-Bergedorf voranbringen

In einer gemeinsamen Sitzung mit dem Ausschuss für die Zusammenarbeit der Länder Hamburg und Schleswig-Holstein der Hamburgischen Bürgerschaft am 11. Februar 2022 hat der Ausschuss für die Zusammenarbeit der Länder Schleswig-Holstein und Hamburg über die Schienenverbindung Geesthacht-Hamburg Bergedorf beraten.

Im Rahmen dieser Beratung wurde ein interfraktioneller Antrag vorgelegt. Einstimmig empfiehlt der Ausschuss für die Zusammenarbeit der Länder Schleswig-Holstein und Hamburg somit dem Landtag, den folgenden Antrag zu übernehmen und ihm zuzustimmen:

"Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag sieht eine schienengebundene Verbindung zwischen Geesthacht und Bergedorf als wichtiges Projekt zur Stärkung des öffentlichen Personennahverkehrs und als einen wichtigen Baustein, um den Umstieg auf den ÖPNV zu fördern.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet die Landesregierung, sich auf Bundesebene für die im Koalitionsvertrag der Bundesregierung beabsichtigte Steigerung der Regionalisierungsmittel ab 2022 einzusetzen und dem Zusammenarbeitsausschuss im 3. Quartal zu den Ergebnissen zu berichten."

Kai Vogel Vorsitzender